
 

 

 

 

 本部会で検討し、クラス単位で行っていたあいさつ運動を、今回は部活単位で行ってみました。 

     

 

 

 

 

 

 協力率１００％の部活が多かったです。あいさつが活発に飛び交う明るい学校を目指しましょう。 

 

  

 安全委員会が制作した「交通安全動画」を利用して、全クラス一斉に

安全指導がされました。動画は安全委員会で制作しました。映像の中

で、下校時に入曽駅方面まで向かう線路沿いの道路での危険個所を

取り上げ、生徒自身がわかりやすい説明を加えていました。 

 

 

 

  私たちは、普段、何不自由なく学校生活を送っています。その当たり前のことを、当たり前ではない、

という視点で考えてみました。 

 「感謝の気持ち」を持って学校生活を送ることができれば、優し

い環境になるだろう、いじめゼロにだってつながるだろう…。感謝の

集いに当日参会されたお客様は、給食配膳員さん、栄養士さ

ん、図書司書、図書ボランティアさん、校務員さん、英語指導ボ

ランティアさん、親父の会代表者さま、計１７名でした。委員会

ごとに感謝を伝える方を担当しました。委員長がリーダーシップを

取り、趣向の異なるプレゼンテーションで感謝の気持ちを表し、笑

いあり、学びありの和やかな会となりました。 

    ＜左上写真 パワーポイントを使いながらプレゼンをする図書委員会＞ 

    ＜左下写真 最後に歌のプレゼント 生徒会長の指揮で＞ 

＜参会のお客様からの感想＞ 

・事前にインタビューしてもらったときから意欲的に調べてくれている姿がうれしかったです。発表を通じ、普段、給食に

ついてどう感じているか、どういうところに興味関心があるのか知ることができて、今後の食育に生かしていこうと思いま

 担当部活 

10/29 月 吹奏楽・美術 

10/30 火 バレー・サッカー・自然科学 

10/31 水 バスケ（男）・家庭科 

11/2 金 テニス（男女） 

11/10 感謝の集い 

10/31 ～あいさつ運動 

11/8 交通安全動画を使用しての一斉短学活 



 

した。久しぶりに校歌を聞くことができて感動しました。ありがとうございます。（栄養士さん） 

・感謝の集いにお声がけいただき、ありがとうございました。準備に時間を費やし、たくさんの人の前での発表に緊張

し、大変だったろうと思います。心がこもっていて本当にありがたいと思いました。最後の歌のプレゼントには涙腺が崩

壊してしまいました。心にしみました。合唱って学生時代じゃないとできないです。大切にしてほしいと思いました。

（図書ボランティアさん） 

・ここまで大々的に感謝の集いを開催していただいて、びっくりしています。狭山市８校の中学校の中で一番きれい

な校庭であると言われるようにがんばります。生徒会、指導していただいた先生に感謝します。（校務員さん） 

 

 

 

 立会演説会のあと、投票所形式での投票を行いました。 

本校の役員選挙には、大人が選挙で使う本物の記載台や

投票箱を使用しています。１８歳で投票権を得る現代におい

て、一票の重みや社会に主体的に参画することの大切さを学

校の選挙活動の中でも教えています。 

 

 

 

 

 

 

 今月の保健委員会によるヘルスタイムの話題は「感染症

の予防」でした。飛沫感染の説明では、３ｍの長さのスズラ

ンテープを使ってわかりやすく説明しました。 

手洗いの正しい方法についても説明しました。 

 

 

 

 

 任命式が行われ、新本部がスタートしました。 

2 枚目の写真は、新会長が「自分にしかできないやり方で

入間野中学校を良い学校にしたい」とアピールしている場

面です。これからの活躍に期待します。 

 

 11 月は「いじめゼロ推進月間」です。 

本部役員が中心となって作成した「いじめゼロ啓発ＶＴ

Ｒ」を視聴しました。このＶＴＲはホームページで公開して

います。ご覧になってください。 

 

 

 

11/12 立会演説会 

11/18 ヘルスタイムの実施 

11/26 生徒朝会 



 

本部役員 1年間の活動を振り返って～ 

・本部での活動を通して、様々なことを学んできました。特に自らが掲げてきた「ありがとうの

大切さ」です。感謝の集いを経て自分の中でもありがとうという言葉の大切さがより実感できま

した。生徒会長という立場は人生の中でも１．２を争うほど大きく自分を成長させてくれたと思

います。感謝の集い自体、先生方や本部の仲間、委員会、生徒の皆の協力がなければできなかっ

たし、そもそも本部の活動だって同様なことが言えるでしょう。今までの活動を支えてくださっ

たすべての方々に向けて言います。「ありがとう」（３年Ｍ君） 

・２年間の本部役員としての活動から地道な準備の大切さを学びました。どんな時でも準備が不

十分だったらうまくいかないし、反対に準備を念入りにしておけば成功します。本部役員の活動

を通して学んだことをこれからも大切にし、活かしていきたいです。いままで生徒会活動をして

いく中でお世話になった先生方、保護者の方、地域のみなさま、本当にありがとうございまし

た。（３年Ｎさん） 

・生徒会会計として１年間務めました。狭山一の学校にするために、私たちが今できることにつ

いてみんなで話合い、他の委員会とも協力して活動を行ってきました。この１年間で本部役員と

してたくさんの経験をさせていただき、「小さな積み重ね」が大切だということを学べました。

今後は、生徒会活動を通して学んだことをいかしていきたいです。（３年Ｙさん） 

・本部の活動では様々なことをしてきました。最近では「感謝の集い」を行い、いつもお世話に

なっている方々に感謝の気持ちを伝えました。また、いじめゼロ絵本の作成おや部活動ごとのあ

いさつ運動等、学校をよりよくしていくにはどうしたらいいかを考え、活動してきました。地域

にも目を向けてきたこと、西日本豪雨募金では生徒だけでなく保護者のみなさんにもご協力いた

だき、たくさんの募金を集めることができました。これらの活動を通して学んだことを忘れずに

これからも努力していきたいです。（３年Ｔさん） 

・２年間の活動の中で得たものはたくさんあります。１年目には全校の前で話をすることが苦で

はなくなりました。先輩の背中を追いながらも、困ったときの解決の方法を学び、自分の仕事に

責任を持って取り組むことができました。２年目は自分の仕事により責任を持つようになり、後

輩にも自分が得たことを教えつつ、新しい力を身に付けることができました。とても大変な２年

間でしたが、とても楽しかったです。お世話になりました。（３年Ｍさん） 

・約１年間、様々な行事の企画や運営を行ってきました。本部役員になるまでは、こんな仕事を

しているとは思っていませんでした。本部役員になってからもわからないことばかりで、先輩や

先生方に教えてもらってばかりでした。今回も本部役員になったので、今まで先輩や先生方にお

しえてもらったことをいかして、先輩方がやってきたことを受け継ぎ、この入間野中学校の生徒

会活動をさらに活発にしていけるように頑張っていきたいと思います。（２年Ｗ君） 

・自分の目標でもあった「行事を盛り上げたい」ということについては達成できたと思います。

体育祭や３年生を送る会では入間野中学生みんなが楽しめていたと思うからです。今後も２年目

の本部役員として１年目に学んできたことを十分に生かし、学校がよくなるように頑張ります。

（２年Ｓ君） 

・たくさんのことを学びました。私たちがこれまでスムーズに活動を進めることができたのは、

協力してくださった先生や生徒の皆さんのおかげです。本当にありがとうございました。私は引

き続き本部役員として活動していきますので、「狭山一の学校」を継承し、発展させていけるよ

うに全力で頑張ります。（２年Ｋさん） 

・この１年間、様々なことがありました。生徒会とは表舞台で活動するものだと思っていまし

た。しかし、先輩方の背中を見てきて、裏で支える仕事の方が多いなと実感しました。特に今

期、最後に生徒会本部メンバーで行った「感謝の集い」での達成感はとても強かったです。この

１年間のきちょうな体験をこれからの学校生活に生かしていきたいと思います。（２年Ｓさん） 


